
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00022            DEL  03/04/2015 

 

OGGETTO :    MERCATINO ESTIVO DI MERCI VARIE IN SANTO SPIRITO - 

UBICAZIONE TEMPORANEA: PARERE 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 3 del mese di aprile, alle ore 12:17 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 MORETTI SIG. GIOVANNI  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe NO  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
2 DE MATTEO Sig. Nicola SI  8 RANIERI Sig. Paolo SI 
3 DE STASIO Sig. Antonio SI  9 ROMANO Sig. Tommaso SI 
4 DI LAURO Sig. Paolo SI  10 SASANELLI Sig. Pasquale SI 
5 DI SIENA Sig. Antonio NO     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Vito Nitti . 

 

Totale presenti: n. 8  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Giuseppe Cassandra Antonio Di Siena  

 



 

 

Il Presidente del Municipio 5 Palese- Santo Spirito- Catino-San Pio, Avv. Giovanni Moretti 

riferisce: 
     Con deliberazione  n.11 del 20/02/2015 questo Consiglio ha proposto la soppressione del mercatino 
estivo di merci varie che si tiene a S.Spirito sul Lungomare Cristoforo Colombo di S. Spirito, nei giorni 
prefestivi e festivi a partire dal 15 giugno al 15 settembre. 

    Successivamente la Ripartizione Sviluppo Economico con nota prot.63672 del 17/03/2015 ha 

fatto presente che: 

 “occorre considerare che  tale proposta dovrà essere inserita nel nuovo piano del commercio su 

area pubblica e che, la sua attuazione necessita di una composizione con le aspettative 

economiche degli operatori commerciali esercenti presso tale mercato, i quali nel periodo di crisi 

economica in atto, si vedrebbero privati di un’entrata già prevista nelle rispettive gestioni di 

impresa. A tale scopo si ritiene necessario ed opportuno individuare una soluzione che consenta  

temporaneamente lo svolgimento del mercato, sicchè si chiede il parere di codesto Municipio per 

la temporanea collocazione di tale mercato nella traversa di via Cristoforo Colombo nei pressi di 

via Enrico Berlinguer”. 

     La 1^ Commissione Permanente “Sport-Cultura-Scuola-Mercati” nella seduta del 20 Marzo 

2015 ha attentamente valutato le motivazioni esposte dalla Ripartizione Sviluppo Economico, 

esprimendosi  favorevolmente.  

  Considerato che si rende opportuno valutare, nelle more dell’approvazione del nuovo piano del 

commercio, la volontà popolare espressa da questo Consiglio con la deliberazione n. 11 del 

20/02/2015 con le aspettative degli operatori commerciali così come prospettate dalla Ripartizione 

Sviluppo economico con la nota su indicata. 

   Ritenuto di voler aderire alla proposta della Ripartizione di temporanea collocazione del mercato 

di merci varie nella traversa di Via Cristoforo Colombo nei pressi di Via Enrico Berlinguer; 
IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 
UDITA la relazione del Presidente;  
VISTA la nota prot.63672 del 17/03/2015 della Ripartizione Sviluppo Economico;  
VISTO il parere favorevole espresso dalla 1^ Commissione permanente nella seduta del 20 /02/2015 
DARE ATTO che la presente proposta di deliberazione, ai sensi dell’art.55 del vigente Regolamento sul 
Decentramento Amministrativo istitutivo dei Municipi, non è sottoposta ai pareri di cui agli artt.49 e 151 
del D.Lgs n.267/2000, in relazione alla natura della proposta stessa;  
 
 

DELIBERA 
 

1. Di confermare la proposta di cessazione del mercato stagionale di merci varie attualmente 

sito sul Lungomare Cristoforo Colombo di S. Spirito, dal 15 giugno al 15 settembre, con il 

conseguente inserimento dello stesso nell’elenco dei mercati da sopprimere così come da 

deliberazione di questo Consiglio n. 11  del 20/02/2015; 

2. Di approvare la proposta della Ripartizione Sviluppo Economico, di temporaneo 

svolgimento del mercato di merci varie nella traversa di Via Cristoforo Colombo nei pressi 

di Via Enrico Berlinguer, nelle more dell’approvazione del nuovo piano del commercio su 

area pubblica e, comunque, non oltre l’anno in corso; 

3. TRASMETTERE il presente provvedimento alla ripartizione Sviluppo Economico per gli ulteriori 
adempimenti. 

 



 

 
 

Con n.7 vot i  favorevol i  (De Stasio,  Moret t i ,  Romano , Di  Lauro,  De Matteo, 
Lomoro, Noviel lo)  espressi  per alzata di  mano, su n.9 consigl ier i  present i  e 
votant i .  
Nessun voto contrar io  
n.2 vot i  astenut i  (Sasanel l i ,  Ranier i )  

 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 del TUEL 

267/2000 

 

IL CONSIGLIO 
 

Con n.7 voti favorevoli (De  S ta s i o ,More t t i ,Romano ,D i  Lau ro ,De  Ma t teo , Lomoro , Nov i e l l o )  espressi per alzata 
di mano, su n.9 consiglieri presenti e  votanti   
Nessun voto contrario 
n.2 voti astenuti (Sasanelli-Ranieri) 

 
 

DELIBERA 
 
 
RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 

 
 
 

 
 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Punto n.3 (tre) :  
-  Mercat ino est ivo d i  merci  var ie -  Ubicazione temporanea: parere;  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Prego consig l iere Sasanel l i .  
Parla Sasanell i  (F. I . ) :  Presidente, vorrei  chiedere l 'ant ic ipazione del  punto n.  5,  
comunicazioni .  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  C'è una r ichiesta di  ant ic ipazione 
del  punto n.  5.  Mett iamola in votazione.  Chi è favorevole. . .  Prego consigl iere De 
Stasio.  
Parla De Stasio (P.D.) :  Su questo argomento volevo fare un'osservazione. Ci  
s iamo dat i  del le regole,  e oggi ,  secondo me, è giusto prendersi  un impegno da 
uomini  e da Consigl ier i  sopratut to,  che nel le comunicazioni  le persone, i  
Consigl ier i  r imangano present i  in maniera tale da poter ascol tare la voce di  tut t i ,  
che poi  mi sembra rappresentare la democrazia,  quel la che ci  dovrebbe 
garant i re e tutelate.  Quindi ,  io non penso sia ut i le fare uno scavalco di  ordine 
del  giorno, però mantenere l ' impegno che tut t i  r imangono present i  af f inché si  
ascol t ino le esigenze dei  consigl ier i  in aula.  Grazie.  
Parla Sasanell i  (F. I . ) :  Io spero che i  Consigl ier i  dopo i  var i  punt i ,  r imangano per 
le comunicazioni . . .  E'  molto importante! Parla i l  Presidente (Centro 
Democratico) :  Bene. Consig l iere Sasanel l i ,  r i t i ra la r ichiesta di  ant ic ipazione?  
Parla Sasanell i  (F. I . ) :  Si ,  la r i t i ro.  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Bene, proseguiamo con i l  terzo 
punto al l 'ordine del  giorno.  Mercat ino est ivo di  merc i  var ie -  Ubicazione 
temporanea: parere. Passo la parola al  consigl iere De Matteo per l ' i l lustrazione 
del la proposta.  
Parla De Matteo (Gruppo Misto) :  La commissione presieduta da Romano, ha 
esaminato più vol te questo argomento, in ef fet t i ,  s iamo r iusci t i  nel  g iro di  
qualche seduta, a t i rar fuor i  una del iberazione che chiaramente è stata portata 
in Consig l io.  I l  17 marzo, in  ogni  caso, al  Municipio V,  arr iva una nota del  
Diret tore Marzul l i  del la r ipart iz ione, questa nota dice, va bene per lo 
spostamento del  mercat ino nel  per iodo est ivo, però c i  dovete dare 
un'al ternat iva. Noi  dobbiamo comunque fare una del iberazione completa ed 
organica.  Nel  momento in cui  noi  avevamo sempre detto nel la commissione,  ma 
lo abbiamo r ibadi to in questo Consigl io Municipale,  che noi  non s iamo 
assolutamente contro i  lavorator i ,  la cosa che a noi  più c i  preme, è di  assicurare 
e mantenere i  post i  d i  l avoro. Per cui ,  nel  momento in cui  una scel ta è stata 
fat ta,  spostamento, anche se ovviamente con tut te le normative di  legge 
previste,  è ovvio che Marzul l i  a un certo punto dice, lo spostamento va bene, ma 
dove lo dovete fare? E'  chiaro che la commissione ha esaminato i l  concetto di  
Marzul l i ,  e chiaramente ha poi  presentato una sua proposta. Quindi ,  fermo 
restando la cessazione del  mercato stagionale di  merci  var ie,  at tualmente sul  
lungomare Cristoforo Colombo, credo di  f ronte al la piazza mercato di  Santo 
Spir i to,  la  dest inazione al ternat iva, penso che al la f ine s ia stata concordata con 
i  commerciant i ,  a l la f ine nessuno potrà mettersi  contro nessuno, i l  concetto è 
questo, di  t rovare un' idonea si tuazione lavorat iva per questa gente.. .  
Temporanea.. .  Quindi ,  i l  temporaneo svolgimento del  mercato di  merci  var ie,  
dovrebbe essere spostato nel la t raversa di  Cr istoforo Colombo, nei  pressi  v ia 
Enrico Berl inguer.  Prat icamente per chi  conosce la nostra zona, s i  par la d i  
v ic ino al la pizzer ia  Miramare, che oggi  è gest i to  dal  Barbanera. I l  v icolo è 
enorme . . .Di  f ronte al la Cala d 'Oro, è assolutamente agibi le,  è f requentata 
sopratut to d 'estate,  dic iamo la ver i tà,  quel la zona l ì ,  a parte qualche parcheggio,  
non è assolutamente frequentata da un traf f ico st raordinar io,  anzi  a ssolutamente 
l imi tato,  io ho l ' impressione che questo mercato di  merci  var ie l ì ,  potrebbe 
essere assolutamente idoneo.  La commissione ha approvato al l 'unanimi tà,  e di  
tanto s i  sottopone al l 'approvazione del  Consigl io.  Grazie.  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  E'  aperta la d iscussione. Passo la 
parola al  consigl iere Sasanel l i .  



Parla Sasanell i  (F. I . ) :  Chiedo al  Presidente, v isto e considerato. . .  Non vogl io 
essere un po'  scett ico,  però la quest ione è mol to ser ia,  v isto e considerato che 
andiamo questa estate. . .  Ci  sarà s icuramente una bagarre di  persone abusive su 
quel  t rat to.  Io non vorrei  che al la f ine succederà un casino, visto che.. .  Io ho 
par lato con i  var i  responsabi l i . . .  E'  vero che sono propensi  ad andare, però al la 
f ine, dicono loro,  e se vediamo gl i  abusivi ,  loro s i  metteranno con i  furgoni  su 
tut to i l  lungomare. I l  problema non è loro. . .  Loro dicono, con la consapevolezza 
di  andare l ì ,  se i l  Presidente s i  prende questa responsabi l i tà di  avere da parte  
dei  Vigi l i  Urbani ,  la  garanzia di  stare f i no al l 'orar io del la chiusura. Devono stare 
f iss i ,  non in modo temporaneo su quel  t rat to di  lungomare. Grazie.   
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Ci  sono al t r i  intervent i?Passo la 
parola al  consigl iere De Stasio.  
Parla De Stasio (P.D.) :  I l  quesi to posto da Sasanel l i ,  r isponderà i l  Presidente,  
io volevo porre un al t ro quesi to al la commissione che ha approvato al l 'unanimità 
lo spostamento del  mercato,  la mia domanda è questa: i  Vigi l i  Urbani ,  hanno 
fat to del le ver i f iche per vedere se i l  mercato può and are in quel la via per quanto 
r iguarda le distanze e tut to? Perché io non ho problemi,  e do la mia 
dichiarazione di  voto favorevole per lo spostamento dal  lungomare Cristoforo 
Colombo a via Enrico Berl inguer,  ma lo spostamento deve essere fat to anche 
tenendo presente le norme e le regole per i  mercat i .  I l  mio quesi to è questo:  
pr ima di  approvare, voi  avete fat to la ver i f ica per quanto r iguarda la possibi l i tà  
che i l  mercato r ientr i  nel le regole del  regolamento che hai  tu nominato d i  
Marzul l i? Questo è un ques i to importante, perché al t r iment i  approviamo cose.. .  
(****)  Grazie.   
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Ci  sono al t r i  intervent i?Passo la 
parola al  consigl iere Romano e successivamente a De Matteo.  
Parla Romano (P.D.) :  Al lora Consigl iere,  noi  natura lmente, e r icordiamo che 
abbiamo approvato la soppressione del  mercato est ivo, quindi ,  naturalmente noi  
poi ,  non ci  s iamo presi  cura di  andare a trovare un al t ro posto per loro,  noi  
abbiamo approvato tut t i  quant i  in consigl io la proposta in commissione di  
sopprimere questo mercato per tant i  problemi che noi  conosciamo tut t i .  Che 
cosa è successo? Che poi  noi ,  abbiamo avuto da loro una proposta at t raverso i l  
comandante Marzul l i ,  e da Bari  d i ret tamente. Quindi ,  noi  non ci  s iamo ancora 
preoccupat i . . .  Perché se l 'hanno fat to loro diret tamente. . .  Quindi  loro dovrebbero 
prendersi  cura e le responsabi l i tà di  dove stanno facendo la proposta. Quindi ,  
dopo di  questo, noi  d 'accordo, propr io perché non siamo contro i l  lavoro e contro 
nessuno, e noi  magari ,  abbiamo sempre  detto che siamo sempre disponibi l i  
a l l ' is t i tuzione di  un nuovo mercato,  e non solo. . .  t roviamo i l  posto!  Loro 
comunque hanno fat to le r icerche, hanno fat to le loro indagini .  Quindi ,  per farc i  
questa proposta, evidentemente loro hanno appurato tante cose, e noi  
naturalmente, in commissione abbiamo r i tenuto opportuno, che almeno 
provvisor iamente per quest 'anno, gl i  d iamo una possibi l i tà  di  stare comunque a 
Santo Spir i to,  che tut to sommato, st iamo distant i  f issare comunque santo spi r i to 
che tut to sommato siamo a una distanza di  700-800 metr i ,  a l la f ine chi  è 
interessato ad un mercato, s i  fa una passeggiata più lunga, s i  va a vedere i l  
mercato, anzi  da loro dipende se magari ,  quest 'anno, avere questa opportuni tà 
di  far r ivedere che le cose sono cambiate.  Quindi ,  io penso che noi  non abbiamo 
niente da r improverarci .  Noi  s iamo apert i  a tut t i ,  e penso che noi  e tut t i  g l i  a l t r i  
Consigl ier i ,  questo lo abbiamo sempre detto.  Grazie.  
Alle ore 12,30 entra i l  consigliere Ranieri  (presenti  9)  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Ci  sono al t r i  intervent i?  Io vorre i  
sol tanto lontano far r i levare l ' inciso del la del ibera che abbiamo predisposto,  
dove noi  confermiamo nel la precedente del iberazione, come giustamente 
r icordava i l  consigl iere Romano e De Matteo, abbiamo propos to la soppressione 
del  mercato, perché è un mercato di  merci  var ie che già Santo Spir i to ha i l  
mercoledì .  Una r ipet iz ione del  sabato e del la domenica, reputavamo non fosse 



necessario.  Poi ,  sono tant issimi anni  che la c i t tadinanza ha chiesto di  
eventualmente spostar lo.  Noi  infat t i ,  contemporaneamente,  nel la stessa 
del ibera, propr io per r ispetto al  mondo del  lavoro, del  momento di  cr is i  e 
quant 'a l t ro,  abbiamo proposto l ' is t i tuzione di  un nuovo mercato e in una zona 
che r i teniamo ne ha veramente  bisogno, che è la zona di  San Pio,  la parte vic ina 
al la zona del  campo sport ivo, che s i  t rova in una posiz ione bar icentr ica tra 
Cat ino e San Pio,  in modo tale che possa servire una zona.. .  Ed è faci lmente 
raggiungibi le dal la 16 bis,  e da tut te le part i  del  nostro quart i ere.  Infat t i ,  noi  
questo dic iamo nel la del ibera, di  confermare la proposta di  cessazione del  
mercato stagionale di  merci  var ie,  at tualmente s i to sul  lungomare Cristoforo 
Colombo, dal  15 di  g iugno al  15 set tembre, con i l  conseguente inser imento del lo 
stesso, nel l 'e lenco dei  mercat i  da sopprimere,  giusta la nostra del ibera del  20 
febbraio.  Di  approvare la proposta, è una proposta che proviene dal la  
r ipart iz ione svi luppo economico. Io so per certo,  che è stato concordato con gl i  
ambulant i ,  c ioè, gl i  ambulant i  hanno individuato loro e la r ipart iz ione in ossequio 
al la nostra indicazione del la del ibera precedente, di  non voler più occupare i l  
lungomare con bancarel le,  hanno individuato, d i  intesa con la r ipart iz ione e gl i  
ambulant i ,  una zona che non si  af faccia su l  lungomare,  la zona di  f ronte al la 
cala d 'oro. . .  Non si  posiz iona assolutamente, non è ubicata sul  lungomare.  Per  
giunta, è una zona che non va a intaccare minimamente i l  t raf f ico,  perché è una 
zona posta al l ' in terno, e non va assolutamente ad inf ic iare i l  t raf f ico 
automobi l is t ico.  Le at t iv i tà commercial i  non dovrebbero subire  del le 
conseguenze negat ive e noi  di c iamo di  approvare la proposta del la r ipart iz ione 
svi luppo economico,  di  temporaneo svolgimento del  mercato di  merci  var ie,  nel la 
t raversa di  v ia Cristoforo Colombo, nei  pressi  d i  v ia Enrico Berl inguer,  nel le 
more del l 'approvazione del  nuovo piano del  comm ercio su area pubbl ica e 
comunque non ol t re l 'anno in corso. Quindi  abbiamo det to cose ben precise,  
at tendiamo l 'approvazione del  nuovo piano del  commercio e comunque se, come 
noi  r ichiediamo, nel  piano del  commercio sul  lungomare, i l  mercato non verrà più  
ubicato,  come è nostra r ichiesta,  dovrebbe andar via anche pr ima, se putacaso a 
giugno i l  Consigl io Comunale, come si  d ice, porta in Consigl io i l  nuovo piano del  
commercio,  e comunque abbiamo detto,  se non dovesse i l  p iano del  commercio,  
essere portato in  consigl io per questa estate,  non deve andare ol t re i l  2015.  
Anche perché,  sappiamo, c i  rediamo conto del  disagio che arrecherà in quel la 
zona ai  resident i ,  s iamo ben consapevol i ,  e c i  scusiamo s in d 'ora del  disagio che 
arrecheremo. Però,  noi  sappiamo bene  che purt roppo una soluzione per i l  bene 
anche degl i  ambulant i . . .  Nessuno vuole i l  male degl i  ambulant i ,  non si  vuole i l  
male di  nessuno! Perché devono lavorare. Ripeto, è stata una loro indicazione 
con l ' in tesa del la r ipart iz ione. Ci  sono al t r i  intervent i ?  Prego consigl iere 
Sasanel l i .  
Parla Sasanell i  (F. I . ) :  La mia preoccupazione è più che al t ro la parte dove loro 
hanno lasciato!  Perché una vol ta che loro se ne sono andat i ,  e s icuramente se 
ne vanno,  I l  problema sono gl i  abusiv i !  Ecco perciò,  io vogl io ch e i l  Presidente 
prenda un impegno.. .  I  Vigi l i  Urbani  devono essere present i . . .  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Non volevo essere omissivo sul la 
parte important issima che le i  aveva sot tol ineato. . .  
Parla Sasanell i  (F. I . ) :  La mia preoccupazione e che non si  arr iv i  a una 
discussione.. .  Poi ,  l 'estate è vic ina! Non ci  vuole niente che quel l i  prendano i  
furgoni ,  e occupano tut to i l  lungomare! Grazie.  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Consigl iere,  è un impegno mio 
personale,  ma penso di  tut t i  quan t i  noi ,  noi  faremo dei  passi  formal i ,  chiedere 
al la Pol iz ia Municipale di  monitorare i l  lungomare nel  t rat to interessato, in tut to 
i l  t rat to del la costa di  Palese -Santo Spir i to,  d i  v ig i lare quel la zona per evi tare 
che gl i  abusivi  c i  vadano. Ovvio che se gl i  ambulant i  minacciano di  tornare l ì ,  
poi  c i  sarà una si tuazione di  abusivismo anche da parte loro,  perché attualmente 
verranno autor izzat i  a stare in un posto, se lasceranno quel  posto per tornare 



sul  lungomare, saranno abusivi  insieme agl i  abusivi .  Qui ndi ,  auguriamoci che i l  
tut to venga fat to nel la massima regolar i tà.  Bene, chiudiamo la discussione e 
passiamo al la votazione. Chi è favorevole al la proposta d i  ubicazione 
temporanea del  mercat ino est ivo di  merci  var ie in Santo Spir i to? 7 favorevol i  (De 
Stasio,  Moret t i ,  Romano, Di  Lauro, De Matteo, Lomoro,  Noviel lo) .  Chi  è 
contrar io? Nessuno.  Chi s i  ast iene? 2 astenut i  (Sasanel l i ,  Ranier i ) .  Vot iamo per 
l ' immediata esecut iv i tà del le del ibera. Chi  è favorevole? 7 favorevol i  (De Stasio,  
Moret t i ,  Romano, Di  Lauro,  De Matteo, Lomoro, Novie l lo) .  Chi  è contrar io? 
Nessuno. Chi s i  ast iene? 2 astenut i  (Sasanel l i ,  Ranier i ) .   
 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Vito Nitti 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

04/05/2015 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 04/05/2015 

 Il Segretario verbalizzante 

Vito Nitti 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 04/05/2015 al 18/05/2015. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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